

# "El Papel"



Informativo N° 215 Bruno Perinetti Zelaya Presidente R. C. Ñuñoa Rotary Club Nuñoa

Editor: Carlos Salgado M

Guillermo Moreno Zárate Gobernador de Distrito 4340 27 de marzo de 2008 Wilfreid J. Willkinson Presidente Internacional

## "Chipe Libre"



Sesión 2.877 Histórica y 34 del Período Jueves 20 de marzo de 2008

La Sesión se celebró con una reducida asistencia bajo la dirección del Presidente Bruno, quien abrió la reunión ante tan solo 23 socios (58 % asistencia) y con la visita de la socia de R.C. Santiago, Mirta Aguayo, esposa de nuestro secretario Rolando. Los objetivos rotarios fueron leídos por el socio Juan Carlos Lazo, quien lo hizo en forma excelente.

En esta oportunidad no hubo charla, dedicando la reunión a fomentar la amistad y la libre plática entre los socios, saludamos a Massimo quien volvió de su viaje de negocios por la vecina nación de Argentina y también saludamos a Juan Carlos quien volvió después de largos seis meses de permiso. Durante la reunión el secretario Rolando informó del programa para el mes de Abril, en el cual se destaca la Conferencia Distrital a realizar los días viernes 11, sabado 12 y Domingo 13, por esta razón el Seminario Interno para definir el plan futuro del club se

realizará el sábado 19 y domingo 20, en el refugio "Las Melosas", para este evento necesitamos contar con todos los socios, así que marca en tú calendario ese fin de semana y participa en la definición del futuro de tú Club. También destacamos del programa del mes de Abril la realización del homenaje a Carabineros de Chile en su 81º aniversario el jueves 17 de mayo.





En esta edición queremos agradecer a nuestro socio Andrés Pinto "El Doctor Alzheimer", editor de nuestro boletín "El Papel" por su abnegada labor, su preocupación por plasmar en cada número todo lo que pasaba en nuestras sesiones y sus trasnochadas para confeccionar un boletín

que llega a casi todos los rincones de Chile y que también traspasa nuestras fronteras, sin embargo por su labor comercial ha tenido que dejar este cargo. Andrés has dejado la vara muy



alta y le has dado a Rotary Club Ñuñoa un lugar en muchos otros clubes rotarios que semana a semana reciben nuestro boletín y usando el lema de tú período "me pongo el overol para trabajar" en la confección de nuestro boletín "El Papel". Gracias Andrés por tu trabajo de tantas semanas.

#### "ROTARACT CELEBRA SU ANIVERSARIO"

(extracto de la página oficial de Rotary International)

A finales de la década de 1960, tras constatar el éxito del recientemente instituido programa de Interact, la Directiva de RI consideró necesario establecer un programa de servicio, actividades y compañerismo para adultos jóvenes con más edad de la reglamentaria para Interact (de 14 a 18 años). A este programa se lo denominó Rotaract (Rotary en Acción), denotando la estrecha relación del programa con los clubes rotarios y los clubes Interact. El presidente de RI Luther Hodges inauguró Rotaract en 1968, siendo su primera entidad el Club Rotaract de University of North Carolina-Charlotte, EE.UU. Este club recibió la certificación oficial el 13 de marzo y tenía 21 socios.

Un día después fue otorgada la certificación al Club Rotaract de la Universidad de La Salle, en Tacubaya, México, Y en las siguientes semanas fueron certificados los Clubes Rotaract de Florencia, Italia; Gaston Collage y Sylva, ambos en Carolina del Norte, EE.UU.; y Secunderabad, India. Desde la década de 1950, numerosos clubes rotarios habían formado clubes para adultos jóvenes extraoficialmente, lo cual contribuyó al rápido crecimiento de Rotaract en sus primeros años. El número de clubes Rotaract aumentó de 21 en 1967-1968 a 289 un año después. En la actualidad funcionan 7.000 clubes Rotaract en 163 países y regiones. Originalmente los clubes Rotaract admitían la afiliación de hombres y mujeres de 17 a 24 años de edad. Desde 1971, se admiten personas adultas de 18 a 30 años de edad.



En marzo de 1968, el Club Rotaract de University of North Carolina-Charlotte, EE.UU., plantó un árbol en su campus para conmemorar la fundación oficial del primer club Rotaract.

#### LOS CLUBES ROTARIOS SIEMPRE CELEBRAN EL DÍA MUNDIAL DEL AGUA

Por Wayne Eran, Noticias de Rotary International - 21 de Marzo de 2008

Mientras las Naciones Unidas designan el 22 de Marzo como el Día Mundial del Agua, los Rotarios de todo el mundo están concentrados en este tema durante todo el año. Ellos ofrecen su tiempo y recursos para proveer agua potable y sanidad a las comunidades donde se necesitan.

F. Ronald Denham, coordinador general para el Grupo de Recursos de Agua 2007-08, estima que los clubes están involucrados en por lo menos 6.000 proyectos en varios países, todos con el propósito dirigido a la falta de acceso a agua potable y a la sanidad que cobra más de dos millones de vidas cada año, la mayoría niños. Denham miembro del Club Rotario de Toronto Eglinton, Canadá, dice que Rotary está comprometido a ayudar con el objetivo de Desarrollo

del Milenio de la ONU que pretende la reducción de un 50 por ciento para 2015 en el número de personas con acceso insuficiente a agua potable y a sanidad.

"Este es un desafio enorme para la humanidad y los Clubes Rotarios son los líderes lógicos en el reto porque ellos forman parte de sus comunidades locales, permitiendo a los clubes ayudar a definir soluciones realistas a problemas locales", cita Denham quien también encabeza el Grupo de Acción Rotario de Agua y Sanidad (WASRAG). "Los Clubes Rotarios también pueden recurrir a los recursos globales de una organización mundial (muchos proyectos reciben financiamiento de la Fundación Rotaria) y de alianzas con otros grupos y organizaciones no gubernamentales para implementar las soluciones más apropiadas".

Una muestra de los proyectos que ahora mismo apoya

-WASRAG es la ONG líder participante en el Proyecto Grifo (Tap, en inglés), una iniciativa de la UNICEF que recauda dinero para proyectos de agua solicitando una donación de US\$1 por vaso de agua (que de otra forma sería gratis) en restaurantes de todo los Estados Unidos del 16 al 22 de Marzo

-Los clubes Rotarios en el área de Rochester, Nueva York, USA, son los mayores sostenedores de Water for Sudan, Inc. (Agua para Sudán, Inc.) fundado por el Rotario Salva Dut del R.C. Penfield, Nueva York, uno de los llamados "Chicos Perdidos de Sudan" ("Lost Boys of Sudan"). Desde el 2003, el programa ha instalado 17 pozos profundos en la patria de Dut.

### A QUIENES CELEBRAMOS EN MARZO

Cumpleaños de:

Julio Figueroa G (02 de marzo)
Hector Rodriguez V (14 de marzo)
Alfredo Montt L. (25 de marzo)
Lautaro de la Fuente (26 de marzo)
Carlos Povez del V (29 de marzo)

Aniversario de:

Matrimonio Jeria – Martin (5 de marzo) Matrimonio Povez – Loyola (23 de marzo) Matrimonio Quijada – Valenzuela (25 de marzo)

#### FUTURAS SESIONES: ABRIL-MAYO 2008

Jueves 04 Test de FODA por la Sra. Graciela Espinoza, esposa del socio Oscar Silva U. Jueves 10 Por Definir

Sábado 12 Conferencia Distrital Domingo 13 Conferencia Distrital

Jueves 17 Homenaje a Carabineros de Chile

Jueves 24 Compañerismo con RIFA Jueves 01 Feriado (suspendida)

Este Editor Agradece a sus esforzados y mal pagados colaboradores